

Votar con el Gobierno es favorecer la esperanza, según Miguel Roca

El representante de la Minoría Catalana, Miguel Roca, anunció de entrada el voto favorable de su grupo, entre otras razones porque es necesario hoy permitir que gobierne UCD, por las coincidencias del grupo catalán con el programa presentado por Suárez y porque, para los intereses de Cataluña, es necesaria la estabilidad del Gobierno del Estado. En resumen, dijo:

«Nuestro grupo tiene voluntad de hacer gobernable el país, y por eso votamos hoy a favor de la creación de un clima de confianza y de una expectativa de esperanza. Estamos en una situación grave y corresponde a la clase política dar el primer paso. Cada día gana mayor audiencia la voz que nos presenta a los partidos como más interesados en nuestras luchas partidistas que en la solución de los problemas del país».

«Estas acusaciones son injustas, y no se corresponden con la voluntad del Parlamento, pero la realidad de la imagen está ahí y amenaza la credibilidad de las mismas instituciones democráticas. En este cuadro sólo caben tres alternativas: nuevas elecciones generales, que acentuarían todavía más la imagen de desgobierno, Gobierno de coalición o bien que el único Gobierno posible es el de UCD».

«El Gobierno debe revisar algunos puntos de su programa, como ya se ha hecho en la declaración que debatimos, y nosotros, como grupo de oposición no sistemática, debemos aceptar que la gravedad de la crisis nos exige ahora dar un voto de confianza».

«Además, en el programa del Gobierno se incorporan planteamientos que coinciden con los nuestros, como son el objetivo principal de lucha contra el paro mediante el relanzamiento de la inversión, en la que hoy corresponde al sector público una responsabilidad decisiva. Pretendemos influir en el desarrollo de este programa y, para ello, destacamos como medidas necesarias las siguientes: adoptar una política de reconversión industrial asumida por los sectores en crisis, mantener e incrementar el fomento a la exportación, desarrollar la tecnología

de nuestras empresas y su adaptación a nuevos mercados y productos, favorecer la financiación a las pequeñas y medianas empresas mediante el aval del Estado a las sociedades de garantía recíproca, reformar la estructura del mercado de valores, dar seguridad jurídica efectiva a la realización de los compromisos de pago, desarrollar programas intensivos de formación profesional y reconversión de la mano de obra, traspasando estos servicios a las comunidades autónomas, y adecuar nuestro sistema educativo a la renovación de nuestra base productiva».

«También es necesaria una auténtica política de rentas que mejore las prestaciones sociales para compensar la moderación salarial y una flexibilización urgente del sistema fiscal que eleve las bases exentas y actualice las bases impositivas, teniendo en cuenta el fenómeno de la inflación».

«Aunque en la declaración del presidente se excluye la seguridad ciudadana, apelamos a la sensibilidad del Gobierno para que acentúe las medidas que den garantía frente a la delincuencia y el terrorismo. En el tema autonómico nos congratulamos de que se hayan superado ciertos recelos».

«Debe afrontarse una auténtica reforma de la Administración central, de modo que no se superponga a la administración autonómica. También valoramos la voluntad de superar anteriores planteamientos, tanto para Andalucía como para Galicia, de modo que no haya tratamientos de segundo orden. Por último, tomamos buena nota de cuanto concierne a las transferencias de servicios a las comunidades autónomas, que no deben demorarse ni discutirse con cicatería».

«Un último motivo por el que vamos a votar afirmativamente es la convicción de que necesitamos un Gobierno que encuentre la estabilidad necesaria para adoptar las decisiones que la profundización y desarrollo de las previsiones en el terreno autonómico debe comportar».

Han realizado esta información Bonifacio de la Cuadra, Sebastián García y Juan Francisco Janeiro.